

begleitet, und Wilhelm und ich behaupten beide, einen und denselben Hasen geschossen zu haben, der aber unglücklicherweise nur einen Schuß aufzuweisen hat. Wir schossen zur selben Zeit, und einer muß also notwendig gefehlt haben, aber wer? — Das ist die große Frage, um die es sich handelt. Wilhelm sagt: „Ich zielte so sicher!“ und ich dagegen: „Ich faßte ihn so aufs Korn!“ Papa sagte: „Tröstet Euch, dieser Hase kann freilich nichts mehr berichten, aber es wird noch mancher davon laufen und von Euren Schützenthaten die erheiterndsten Berichte liefern.“

Hart ist es aber doch, wenn der erste Probe- und Meisterschuß bestritten wird. — Heute nachmittag fahren wir spazieren.

Otto.